

El Estado retiene en la cárcel a los cinco de «Zutik Euskal Herria»

Un Tribunal Supremo dividido ejecuta la decisión de confirmar la condena a Arnaldo Otegi, Rafa Díez, Arkaitz Rodríguez, Sonia Jacinto y Miren Zabaleta. Sigue relacionándoles con ETA, imponiendo ahora penas de cárcel de entre seis y seis años y medio. La izquierda abertzale lo toma como «un alarde de quienes sueñan con volver a antes del 20 de octubre»

Arnaldo Otegi, Rafa Díez Usabiega, Miren Zabaleta, Sonia Jacinto y Arkaitz Rodríguez –reconocidos en Euskal Herria como los representantes de la izquierda abertzale que impulsaron el debate que ha abierto un nuevo tiempo político– seguirán cautivos. El Estado español ha decidido confirmar la condena contra ellos en el «caso Bateragune», establecida a través de una vinculación con ETA que se mantiene en el fallo del Tribunal Su-

premo, si bien las condenas se rebajan un tanto.

La noticia provocó múltiples muestras de malestar en Euskal Herria, donde la izquierda abertzale recaló la idea de que ninguna sentencia de este tipo «podrá parar a este pueblo». Por contra, en el Estado español la lectura más frecuente fue destacar que Otegi no podrá concurrir a las próximas elecciones al Parlamento de Gasteiz, y que tampoco podrá hacerlo en otras

EDITORIALA >8

El fallo se volverá contra sus promotores

COMENTARIO >3

IÑAKI IRIONDO, corresponsal político

Arnaldo, lehendakari

REPORTAJE >6-7

RAMÓN SOLA, corresponsal político

El timonel de un viaje recién iniciado

convocatorias futuras por las inhabilitaciones judiciales.

Tres de los jueces del tribunal validaron la sentencia, mientras que dos mostraban su discrepancia en sendos votos particulares. Uno de ellos reivindica que debieron ser absueltos porque la acusación carece de sentido, y el otro estima que el juicio debió ser anulado. En cualquiera de estos casos, los cinco representantes independentistas hubieran quedado libres. >2-7

CUADERNILLO CENTRAL

El Athletic tampoco pudo en la tercera final vasca

Textos: Joseba VIVANCO-Manex ALTUNA •
Fotografía: Monika DEL VALLE | ARGAZKI PRESS

Los nervios iniciales del Athletic y un espectacular partido de Falcao dejaron con la miel en los labios a la Euskal Herria futbolística (3-0). Bucarest tampoco fue el escenario de la primera copa europea para los nuestros, tras las derrotas del Athletic en 1977 y el Alavés en 2001. La afición bilbaina se desgañitó en el Nacional Arena y San Mamés, pero no pudo ser.

MANEX ALTUNA

«Beti zurekin» con todo el sentido

RAMON SOLA

La victoria empieza por la identidad

